

## Polsek Kebon Pedes Patroli Wilayah Untuk Antisipasi Pencurian Kendaraan Bermotor

Rams Sultan - [KOTASUKABUMI.HALUANINDONESIA.COM](http://KOTASUKABUMI.HALUANINDONESIA.COM)

Feb 10, 2024 - 13:40



Kota Sukabumi - Polsek Kebon Pedes, intensif melakukan patroli wilayah untuk mencegah kasus pencurian kendaraan bermotor. Tindakan ini dilakukan guna meningkatkan keamanan dan menjamin ketertiban masyarakat di area tersebut. Jumat (09/02/24). Dalam patroli tersebut, petugas kepolisian akan melintasi lokasi-lokasi yang menjadi titik rawan kejahatan pencurian kendaraan bermotor di wilayah Kebon Pedes. Patroli ini akan dilakukan rutin setiap malam untuk meminimalisir peluang para pelaku kejahatan. Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Try Sumarno, S.I.P., mengungkapkan bahwa langkah tersebut merupakan upaya konkret dari kepolisian dalam menjaga keamanan dan mencegah terjadinya tindak kriminalitas di wilayah yang dipimpinnya. "Patroli rutin ini adalah salah satu

upaya kami dalam memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga Kebon Pedes, khususnya dalam hal keamanan kendaraan bermotor. Kami berharap masyarakat dapat merasa tenang ketika beraktivitas sehari-hari," ujarnya. Selama patroli, petugas juga akan memberikan imbauan kepada para pemilik kendaraan agar selalu menjaga keamanannya. Hal ini dimaksudkan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap tindakan pencegahan pencurian kendaraan bermotor, seperti mengunci kendaraan dengan aman dan memasang sistem keamanan tambahan seperti kunci stang atau alarm. Di samping itu, Kapolsek juga mengimbau masyarakat untuk tidak meninggalkan barang berharga di dalam kendaraan. Seringkali, pencurian kendaraan bermotor juga melibatkan pencurian barang berharga dalam kendaraan tersebut. Kapolsek Try juga menghimbau kepada masyarakat agar selalu melaporkan setiap kejadian pencurian kendaraan bermotor yang mereka alami kepada polisi. "Laporan dari masyarakat sangat penting bagi kami untuk melakukan tindakan lebih lanjut dan mengungkap kasus tersebut. Mari kita bersama-sama menjaga keamanan wilayah ini dengan saling berkolaborasi," tambahnya. Polsek Kebon Pedes berharap dengan adanya patroli rutin ini dapat memberikan efek jera bagi para pelaku kejahatan dan mengurangi angka pencurian kendaraan bermotor di wilayah mereka. Masyarakat diimbau untuk tetap waspada dan menjaga keamanan kendaraan mereka agar terhindar dari kejadian yang tidak diinginkan. Kepolisian berjanji akan terus melakukan langkah-langkah proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban warga Kebon Pedes. Patroli rutin akan tetap dilakukan dan kerjasama antara warga dan polisi menjadi kunci dalam menciptakan wilayah yang aman dan nyaman.